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令和４年１１回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時      令和 4年 10月 31日（月）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第 3会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純 坂田 克   

説明の為出席した者 山田志伸 池田豊具 尾川伸弘 岡本陽子 宮脇一善 尾崎寿彦 

中村祐次朗 松本 真 森 達彦  

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 
 
日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の産前産後休暇の取得について 
（２）教職員の氏名変更について 
（３）その他 
 

日程第３ 議案第５９号 湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費交付要綱
の一部を改正する告示について 

  
日程第４ 議案第６０号 湯梨浜町指定文化財の指定について 

 
日程第５ 議案第６１号 湯梨浜町文化財保護員会委員及び湯梨浜町歴史民俗資料館

運営委員の任命について 
 

日程第６ 協議事項 
（１）区域外（校区外）就学について 

（２）湯梨浜町中小企業・小規模企業振興会議委員の推薦について 
（３）その他 

 
日程第７ 報告連絡事項 

（１）中部地区中学校新人大会結果について 

（２）中部地区駅伝競走大会結果について 
（３）鳥取県駅伝競走大会結果について 
（４）旧東郷中学校解体工事について 
（５）東郷体育館駐車場整備工事等について 
（６）湯梨浜町指定文化財の指定解除について 
（７）湯梨浜みんなのげんき館事業について 
（８）公民館事業について 
（９）図書館事業について 
（１０）問題行動・不登校について 
（１１）その他 

 

      次回教育委員会 令和４年１１月 日（ ）午後  時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

 
尾川参事 
教育長 
尾川参事 
教育長 
尾川参事 

教育長 
 
 
 
 

 
 

尾川参事 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教総課長 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）教職員の産前産後休暇の
取得についてお願いします。 
(資料にもとづき、（1）教職員の産前産後休暇の取得につい
て説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）教職員の氏名変更についてお願いします。 
(資料にもとづき、（2）教職員の氏名変更について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
（3）その他で何かございますか。 

 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 59号 湯梨浜町要保護及び準
要保護児童生徒就学援助費交付要綱の一部を改正する告示に
ついてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就
学援助費交付要綱の一部を改正する告示について説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 60号 湯梨浜町指定文化財の指

定についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町指定文化財の指定について説明) 
 これら文化財（絵図）は、どこに保管されていますか。 
 中央公民館で保管しています。 
 どのくらいの大きさがあるものですか。 
 6帖くらいあると思います。 

 それだけの大きさがあるとなると、どこかに掲示して皆さ
んに見ていただくというのは、なかなか難しいですね。 
 皆さんの方で何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 61号 湯梨浜町文化財保護員会

委員及び湯梨浜町歴史民俗資料館運営委員の任命についてお
願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町文化財保護員会委員及び湯梨浜
町歴史民俗資料館運営委員の任命について説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 6 協議事項に入ります。（1）区域外（校

区外）就学については、後で説明をします。 
（2）湯梨浜町中小企業・小規模企業振興会議委員の推薦に

ついてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町中小企業・小規模企業振興会議
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発言者 内   容 

 
青木委員 
坂田委員 
尾崎補佐 
教育長 
尾崎補佐 
教育長 

 
坂田委員 

教育長 
 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

中村指導主事 
 

 
教育長 

 
 
 

尾崎補佐 

教育長 
坂田委員 

 
尾崎補佐 

 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

尾川参事 

委員の推薦について説明) 
坂田委員さんを推薦します。 

 この会議は、どのくらいの頻度でありますか。 
 年に 1～2回程度と聞いています。 
 任期は何年ですか。 
 2年です。 
 坂田委員さんとのご意見がありましたが、いかがでしょう
か。 
 承知しました。 

 皆さんよろしいでしょうか。 
（異議なし） 
 それでは、坂田委員さんを推薦させていただきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いいたします。 
 （3）その他で何かありますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 7 報告連絡事項に入ります。（1）中部地
区中学校新人大会結果についてから、（3）鳥取県駅伝競走大会
結果についてまで一括して説明をお願いします。 
（資料にもとづき、中部地区中学校新人大会結果について、中
部地区駅伝競走大会結果について、鳥取県駅伝競走大会結果

について説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 それでは、（4）旧東郷中学校解体工事についてお願いしま
す。 
（資料にもとづき、旧東郷中学校解体工事について説明） 

何か質問はありますか。 
 想定していない箇所から松杭が出てきたとのことですが、
工期には影響はありませんか。 
 工事費は増える見込みになりますが、工期には影響ありま
せん。 

 その他何かございますか。 
（なし） 
 それでは、（5）東郷体育館駐車場整備工事等についてお願い
します。 
（資料にもとづき、東郷体育館駐車場整備工事等について説
明） 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、（6）湯梨浜町指定文化財の指定解除についてお願

いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町指定文化財の指定解除について
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発言者 内   容 

 
教育長 

 
 

尾川参事 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 
 

教育長 
 

市橋委員 
 

中央公民館長 

市橋委員 
 

中央公民館長 
市橋委員 
教育長 

 

教育長 
中央公民館長 

教育長 
図書館長 
教育長 

 
市橋委員 

 
図書館長 
坂田委員 

 
 
 
 
 
 

説明） 
令和 4 年 5 月 2 日付で、湯梨浜町指定文化財（トウテイラ

ン自生群落）が町指定から県指定となったとのことですが、こ
れによって何か変わることはありますか。 
今回のご報告は、湯梨浜町文化財保護条例では、県の指定と

なったときは町の指定を解除するという規定になっているこ
とからですが、今後、これをどこかの団体が管理するといった
ことになれば、県からの補助金等を受けられるようになりま
す。 

その他何かございますか。 
（なし） 
 それでは、（7）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願
いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説
明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 これらの事業について、町民の皆さんにはどのように周知
されていますか。 
 町報の紙面でお知らせしています。 

 公民館だよりのように、みんなのげんき館だよりといった
ようなものを発行する計画はありますか。 
 今のところは、町報で対応していきたいと思います。 
 分かりました。 
その他何かございますか。 

（なし） 

それでは、（8）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 それでは、（9）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 何か質問はありますか。利用者アンケートの案も添付して

いますので、内容の確認もお願いします。 
 アンケートですが、昨年導入されました読書通帳のことに
ついては聞かれませんか。 
 今回は見送りたいと思います。 
 アンケートを取られるということは大変良いことですが、
紙媒体だけでしょうか。今はいろんな媒体がありますし、QR
コードをスマホで読み込んで回答するといったことも普通に
なっています。今回は 12月までの期間となっていますが、
今後も続けられるようであれば、そういった方法も検討して
いただければ、若い世代の方からの回答も増えるのではない
かと思います。 
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発言者 内   容 

藏本委員 
 
 
 

市橋委員 
 
 

藏本委員 
 

教育長 
図書館長 
教育長 

 
 
 
 

藏本委員 
 
 
 

 
教育長 

 
 

尾崎補佐 

 貸出という言葉が使ってありますが、これは図書館側から
の表現になりますよね。アンケートというのは、回答される
側の立場に立った表現の方がいいと思いますので、ちょっと
この表現はどうかなと思います。 
 貸出というのは外部に貸すという意味ですが、図書館にお
いて貸出というのは、利用者も含めて一般的になっているよ
うな気がしますね。 
 これでも分かるかと思いますが、もう少し配慮があっても
いいのかなと思います。 

修正をお願いできますか。 
 分かりました。 
 その他何かございますか。 
（なし） 
 次の（10）問題行動・不登校については、後で説明をお願
いします。 
 （11）その他で何かありますか。 
毎回、みんなのげんき館、公民館、図書館からは、事業の

内容や状況報告していただいてありがたいのですが、児童
館、文化会館、そして指導員が配置された陶芸館の利用状況
など、毎回でなくても構いませんので、状況等を報告してい

ただければありがたいです。 
 担当課の方で毎月まとめている資料がありますので、それ
を報告させていただきたいと思います。 
その他何かございますか。 

 旧北溟中の解体工事について報告します。今年の 3月に解
体工事が終了し、この工事によって周辺の建物等にどういっ

た損傷があったのか、いわゆる地盤変動影響調査が終了しま
した。どうった損傷が確認されたかと言いますと、玄関のタ
イルの亀裂が広がったり、部屋のクロスに少しクラックが入
ったりなど、あれだけ大きな工事だったのですが、大変丁寧
な工事をしていただいたこともあり、家自体が傾くといった

ようなことはなく、損傷の程度も小さくすることができたと
思います。これらの損傷個所については、国等の基準に基づ
いて補償額を算定し、10月 20日に対象となった各所有者の
方に説明をさせていただきまして、10月 28日にすべての方
から承諾書を受領しました。また、今後についてですが、11
月に議会が開催されるとのことですので、この補償額を予算
要求させていただき、議会議決を経た後、補償契約の締結、
そして年内もしくは 1月中には補償額をお支払いできるよう
に進めていきたいと考えています。なお、詳細については、
来月の定例会で報告させていただきます。 
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発言者 内   容 

(次回、定例会は 11 月 29 日(火)午後 1 時 30 分から開催する
ことに決定。引き続き委員のみで、日程第 6 協議事項（1）区
域外（校区外）就学について協議し承認、日程第 7 報告連絡
事項 （10）問題行動・不登校について説明があった｡) 
午後 3時 35分終了 
 

 


